



Acta de los asuntos tratados y acuerdos tomados por la Junta Directiva en la reunión celebrada en el Club Social de Montecarlo en Majadahonda de 11:30 a 14 :00 horas.

Presidenta	Helena Bianco
Vicepresidente	Joaquín Torres
Tesorero	Eduardo García de Velasco
Secretario	Pepe L. Saborit
Vocales	Juan Manuel del Valle, Javier Navarro, José Lipiani, José María González y Elia Navajas Monteoliva. Excusa su asistencia: Félix Arribas
Presidente de Honor	Pepe Bel

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS ADOPTADOS :

1.- Acto de homenaje a fallecidos PMP.

Helena Bianco comentó la dificultad que se estaba teniendo en encontrar un lugar y fecha apropiados para la celebración del acto, que por su condición, debe reunir una serie de características.

Después de analizar varias alternativas, se llegó a la conclusión de que el mejor lugar del homenaje sería hacerlo en la gala de entrega de los Premios anuales de PMP, que se celebrarán en la Sala Berlanga el próximo mes de noviembre, quedando aprobado por unanimidad. Se tendrá una próxima reunión para concretar la forma de cómo realizar la presentación del acto.

2.-Elección de candidatos a los Premios PMP, en su VI Edición.

Antes de proceder a la votación, la Presidenta confirmó la fecha de los Premios PMP de este año en la Sala Berlanga, el miércoles 29 de noviembre, según acuerdos con la Fundación SGAE.

Por otro lado y dada su excelente acogida, se incorpora a los premios de manera oficial, la entrega de medallas con el nombre del grupo a cada uno de los "pioneros históricos" galardonados, como se hizo el año pasado, figurando también en el trofeo al ser el que se otorga en representación de todos sus componentes y que será recogido por el miembro que decidan los mismos.

Seguidamente se procedió a la votación de candidaturas de las listas presentadas por la Junta Directiva, quedando seleccionados los que alcanzaron mayor puntuación, cuyos nombres no se darán a conocer hasta que se les haya informado oficialmente y den su conformidad.

3. - Movimiento de tesorería.

Eduardo García Velasco, hizo una breve intervención para informar de los ingresos y gastos que se han realizado desde la última reunión de Junta Directiva de fecha 31-01-2023.

INGRESOS		GASTOS	
Saldo BBVA (fecha 31/01/23)	4.455,36	Comisión BBVA	14,80
Dinero en caja	49,33	Grab. Trofeo	157,30
Inscripciones socios	140,00	Consul. Informt.	250,00
		Floristería	274,00
	4.644,69		696,10

La diferencia entre ingresos y gastos da un saldo positivo de tesorería de 3.948,59 euros, a fecha 29/05/2023.

4. - Pagina Web.

Javier Navarro toma la palabra para informar sobre el porqué no estaba colgada en la web la última gala de los Premios PMP, celebrada en el mes de noviembre.

Uno de los motivos, dice Javier, es la falta de ayuda con que se cuenta y el poco caso que se hace a la web, con escasas visitas y poca participación en términos generales, sobre todo en los últimos trabajos colgados con las biografías y fotos en "Todos juntos por el Rock and Roll" y la falta de sugerencias para la nueva sección de "PMP Recomienda" que demuestra la falta de interés.

Otro motivo que agrava más esta situación es la falta de espacio en la web, que cuenta solo con 13 GB, de los cuales ya están utilizados el 72,9 %, es decir, menos de 9,50 GB para todo lo pendiente y solo la gala puede ocupar 4 GB, un peso excesivamente alto para nuestras posibilidades sin que aumente desmesuradamente el coste del incremento de capacidad.

Para solucionar en parte esta situación, se está utilizando un sistema de adelgazamiento de ese peso, hecho ya en otras galas, pero esto exige un trabajo extra de compresión de archivos, además de grabar, seleccionar, montar, "adelgazar" y enviar en un formato especial...y sobre todo, tiempo. Que es lo que le ha faltado a la persona que colabora en estos trabajos con nosotros de forma altruista, como todos y ha estado con otras ocupaciones.

He pedido muchas veces, continúa Javier, el envío de materiales o algunas sugerencias que sin duda enriquecería nuestra Web y en el caso de los textos,



ya revisados y separados de las fotos en formato JPG, con pocos o ningún resultado. De todas formas, con el trabajo que se tiene, es necesario que alguien más pueda meterse en la Web y poder mantenerla como él mismo, agradeciendo la participación muy valiosa desde el principio de Pepe Bel y últimamente de Juan Manuel del Valle, pero insuficiente ya que Pepe no puede seguir con más asuntos y se ha quedado solo Juan Manuel, que ha mantenido su ofrecimiento

Su recomendación es que toda la Junta debería acceder a la Web, al menos semanal o quincenalmente para ver las las noticias y actos programados y aportar sus comentarios o colaboraciones en aquellos casos necesarios, intentando entre todos buscar soluciones, a las que se ofrece para cualquier aclaración.

5.- Confederación de Asociaciones.

Con relación al tema de la posible creación de una Confederación de Asociaciones de Pioneros, tratado en la última asamblea, Pepe Bel ha vuelto a tener nuevos contactos, viendo bastante dificultad llegar a acuerdos, que en el mejor de los casos, necesitarían mucho tiempo y dedicación en reuniones conjuntas con las asociaciones ya formadas, decidiendo por este motivo, no entrar en esta actividad y no participar en esta gestión, que no quita para que otra persona la pueda llevar, si quiere.

Juan Manuel del Valle considera que a pesar de la dificultad de las negociaciones, se debe ir empezando por acciones concretas en comun con quienes quieran empezar a recorrer el camino de confederarse. Luego se pasará a ver los pros y los contras en el asunto juridico y eso se irá estudiando en su momento, a la vista de los respectivos estatutos de cada asociación.

Sin otros temas que tratar, se levanta la sesión hasta la próxima Junta Directiva, sin fecha a determinar..

La Presidenta
Helena Bianco

El Secretario
J.P. López Saborit